
I. MUNCIPALIDAD DE LOTA
Secretaría Municipal

L- Aprobación acta anterior
2.- Correspondencia
3.- Informaciones
4.- Varios

DESARROLLO DE LA TABLA

1.1 .- Se deja pendiente la aprobación del acta anterior.-

2.-
2.1.- Se da lectura a Ord. 62 de 08/08/2015 de Sr. Jefe de Personal a través del cual se

solicita el acuerdo del Concejo para otorgar a la funcionaria María Cecilia Seguel Flores
una bonificación por retiro complementaria.-

Concejo lo aprueba por [a unanimidad de sus
concejales en ejercicio.-

2.2.- Se da lectura a Ord. 195 de 1110912015 de Sr. Director de Tránsito a través del cual se

solicita el acuerdo del Concejo para regularizar ampliaciones y vigencia real de contrato de
Concesión de Tarjetas de Estacionamiento con [a finalidad de hacer la liquidación final del
mismo.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales en ejercicio por los períodos que van del 01/01/2015 al 22 101/2015 y del
24/05 /201 5 al 27 I 06/20 I 5.-

2.3.- Se someten y aprueban por la unanimidad de los concejales en ejercicio, las
modificaciones presupuestarias que a continuación se detallan:
a.- Por M$ 1.200 que consta en Ord.224 de DAF de 1410912015 para proceder al pago
complementario de resolución judicial causa Montero Silva Mauricio con I. Municipalidad
deLota,RolC-ll-2015;
b.- Por M$ 6.448 que consta en Ord. 225 de DAF de 1510912015 para crear actividad
"Conmemoración y homenaje día del Funcionario Municipal 2015;
c.- Por M$ 1.500 que consta en Ord. 227 de DAF de 15109/2015 para compra de sillas para
implementar salón de Concejo Municipal en Ex Hospital de Lota Alto
d.- Por M$ 1.050 que consta en Ord. 228 de DAF de 15/09/2015 para crear actividad
"Encuentro Intemacional de Capoeira y Batucadas del programa de Jóvenes.-

2.4.- Se da lectura a carla ingresada con fecha 0910912015 bajo el lolio 71 8 I por la cual la
Sra. María A. Rodríguez Maureira solicita renovación de permiso para trabajar un carrito
para venta de palomitas en el Paseo Peatonal, hasta febrero de 2016.-

Concejo lo aprueba por la mayoría absoluta de
sus concejales en ejercicio.-

2.5.- Se da lectura a carta ingresada con fecha 1010912015 bajo el folio 7206 por la cual el
Sr. José Fuentealba Orellana, solicita se le autorice renovación de permiso como
ambulante.

Concejo lo aprueba por la mayoría absoluta de
sus concejales en ejercicio.-
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2.6.- Se da lectura a Ord. 226 de DAF de 1510912015 por el cual solicita se requiera el
acuerdo del Concejo para efectuar modihcación presupuestaria por M$ 9.900 por traspaso
de fondo al DEM para financiar complemento de aguinaldo del día del asistente de la
educación.-

Sr. Villa dice que tiene la intención de
aprobarlo pero le merece dudas la observación planteada en el mismo documento por el
Jefe de DAF, quien indica que se debe clarificar la procedencia legal de este beneficio dado
que a su parecer sería legalmente improcedente, ya que sería similar al bono otorgado años
atrás con motivo del día del profesor y que en definitiva terminó en unjuicio de cuentas.

Dada la presencia del Asesor Jurídico a
solicitud del Alcalde y del Concejo, se le solicita un informe jurídico antes de emitir un
pronunciamiento y que se analice la posibilidad de incluirlo en el PADEM.-

2.7.- Se da lectura a Ord. 211 de DAF de 0710912015 por el cual se solicita se requiera el
acuerdo del Concejo para efectuar modificación presupuestaria por M$ 59.923 para aprobar
proyecto denominado "Mejoramiento entomo acceso norte de la comuna de Lota". Con
fi nanciamiento PMU línea emergencia (Revitalización).-

Sr. Carrillo dice que no lo aprueba hasta que no
conozca el programa que tienen los profesionales contratados en revitalización.

Ve que acá está el Alcalde con la Subdere
tomando decisiones y por lo mismo quiere tener muy claro en que se van a gastar los
fondos de revitalización.

En los acuerdos suscritos en la Subdere se
aprobaron otros proyectos.

En lo personal no se opone a arreglar la entrada
norte de Lota, pero cree que es necesario priorizar.

Sr. Alcalde cree que el Concejal está
equivocado porque de los 5.500 millones no todos son para la comuna de Lota.

Se está en contra del tiempo y hay que
presentar proyectos inmediatos ya que se está compitiendo con más comunas.

Los otros proyectos pensados son a más largo
aliento y sin haberlos descartado, se está trabajando en ellos, pero llevan más tiempo.

Este proyecto ya fue aprobado y la Subdere
está enviando los recursos para desanollar este proyecto y no otro, razón por la cual no ve
el motivo como para no aprobarlo y frente a lo mismo solicita a los concejales pronunciarse
sobre si aprueban o no la modificación presupuestaria respectiva:
sr. Peña aprueba, pero quiere tener a la vista más detalles de parte de los profesionales. sr.
Alcalde indica que este proyecto implica pavimentar la comuna en Lota Alto, Lota Bajo,
poner faroles, escaños y mejorar el acceso.

Sr. Carrillo piensa que no se está considerando
la opinión de la gente.
Sr. Villa pide mayores antecedentes generales del proyecto. Si este es un proyecto que ya se
encuentra aprobado y respecto del cual llegaron los recursos, poco se puede hacer.

Comparte en que los proyectos sean más
participativos, pero aprueba la modificación presupuestaria.-
sra. concha cuando ellos piden conocer los proyectos es porque corresponde que ellos
sepan qué se va a hacer.

En Santiago hicieron hincapié en la
paficipación de la comunidad y por ello que sería bueno conversar entre todos que es lo
que se quiere hacer.

En lo personal mientras no conozca en su
plenitud este proyecto, no lo aprobará, así como tampoco la modificación presupuestaria
respectiva.-
Sr. Ceballos tiene claro que lo que miís se recalcó en Santiago fue el tema de la
participación. También le gustaría tener antecedentes de lo que comprende este proyecto y
por ende mientras no los tenga no aprobará la modificación.-



Sr. Velásquez se suma al tema de que sean proyectos más participativos. Piensa que estos
recursos ya fueron aprobados por la Subdere y por lo mismo no se van a perder.

No debe olvidarse que el patrimonio de Lota es
de todos.

En este momento hará uso de su facultad legal
de esperar los 20 días para emitir su pronunciamiento y sin duda que al igual que el resto de
los concejales quiere conocer este proyecto así como también quisiera conocer los
proyectos que se van a priorizar para lo cual sugiere que a [a próxima sesión se invite a
personal de [a Secplan para que de las explicaciones técnicas y una vez hecho, se someta
nuevamente a la aprobación del Concejo.-
Sr. Alcalde aprueba y señala que hará pública esta nsgativa del Concejo ya que le parece
que esta discusión no tiene sentido porque este proyecto obedece a la voluntad de la
comunidad. ¿Quién se va a oponer a la pavimentación de veredas, colocación de escaños o
faroles en la ciudad?. Nadie.-

Con ello se puso término a la reunión, la que
contó con la asistencia del 100% de los concejales en ejercicio. Alcalde y Secretario
Municipal titulares.-
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ACUERDOS CONCEJO MUNICIPAL DE I5/09/2015 ACTA027/2015

l.- Se aprueba a funcionaria María Cecilia Seguel F. una bonificación por retiro
complementaria.-
2.- Se aprueba regularizar ampliaciones y vigencia real de contrato de Concesión de
Tarjetas de Estacionamiento;
3.- Se aprueban las siguientes modificaciones presupuestarias:
a.- Por M$ 1 .200 para pago complementario resolución judicial causa Montero Silva
Mauricio con I. Municipalidad de Lota;
b.- Por M$ 6.448 actividad "Conmemoración y homenaje dia del Funcionario Municipal
2015;
c.- Por M$ 1.500 compra de sillas para implementar salón de Concejo Municipal en Ex
Hospital de Lota Alto
d.- Por M$ 1.050 actividad "Encuentro Intemacional de Capoeira y Batucadas del programa
de Jóvenes.-
4.- Se aprueba a la Sra. María A. Rodríguez Maureira renovación de permiso;
5.- Se aprueba al Sr. José Fuentealba Orellana, renovación de permiso como ambulante.
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